

**Протокол №6**  
заседания Президиума Ассоциации  
«Студенческая лига танцевального спорта и акробатического рок-н-ролла»  
(СЛТСАРР)

**Дата проведения:** 27 мая 2022 г.

**Место проведения:** конференция ZOOM

**Начало заседания:** 12 час. 00 мин., окончание заседания: 12 час. 40 мин.

**Форма голосования:** открытая

**Председательствующий:**

Глазунова Анастасия Сергеевна

**Присутствующие члены Президиума СЛТСАРР:**

Кисенкова София Александровна;

Пермяков Вадим Евгеньевич;

Харисов Эмир Ренатович;

Юдин Иван Валерьевич.

**Глазунова А.С.:** кворум имеется, Президиум правомочен начать работу. Предлагаю утвердить следующую повестку дня:

1. Об избрании председательствующего и секретаря заседания Президиума СЛТСАРР.
2. О выполнении поручений, данных по итогам заседания Президиума СЛТСАРР от 22 марта 2022 г.

**Глазунова А.С.:** будут изменения или дополнения в повестку дня? Изменений или дополнений нет. Кто за то, чтобы утвердить повестку дня заседания Президиума СЛТСАРР в предложенной редакции, прошу голосовать.

**Голосовали:** «ЗА» единогласно.

Решение принято.

**1-й вопрос повестки дня:** об избрании председательствующего и секретаря заседания Президиума СЛТСАРР.

**Глазунова А.С.:** предлагаю избрать председательствующим заседания Президиума СЛТСАРР Глазунову Анастасию Сергеевну, секретарем – Кисенкову Софию Александровну. Будут другие предложения по кандидатурам? Предложений нет. Кто за данное предложение, прошу голосовать.

**Голосовали:** «ЗА» единогласно.

Решение принято.

**2-й вопрос повестки дня:** о выполнении поручений, данных по итогам заседания Президиума СЛТСАРР от 26 апреля 2022 г.

1. Составить договор аренды помещения для Лиги.
2. Обсудить итоги переговоров с университетом им. Лесгафта по поводу совместной организации соревнований.
3. Обсудить итоги переговоров по поводу организации бала для студентов в Павловске.



**Глазунова А.С.:** договор аренды помещения составлен, ждет подписания. По поводу турнира, организуемого университетом им. Лесгафта, я общалась с руководителем и все ключевые моменты мы обсудили. Заявка о проведении турнира составлена, Лига выступает в качестве соорганизатора. Переговоры по поводу организации бала для студентов пока отложены.

Предлагаю также обсудить инициативу по организации мастер-классов для студентов по танцевальному спорту и акробатическому рок-н-роллу в Москве и Санкт-Петербурге. Предположительно в первые-вторые выходные сентября. Иван Валерьевич, прошу вас помочь с организацией мастер-классов в Москве.

**Юдин И.В.:** имеется помещение для проведения мастер-классов примерно на 50 человек, готов заняться организацией, при выборе конкретного дня предлагаю ориентироваться на субботу, как наиболее удобный для спортсменов-студентов день. По расписанию дня также предлагаю сделать 2-3 секции по 1,5-2 часа каждая, чтобы участники и тренеры имели возможность отдохнуть. Таким образом даже однодневный мастер-класс получится сделать насыщенным полезной информацией. Опыт организации таких мероприятий у нас имеется.

**Глазунова А.С.:** хорошо, предлагаю вернуться к обсуждению этого вопроса на следующем заседании Президиума, до тех пор необходимо будет продумать программу мастер-классов, найти тренеров и помещения, а также решить, в каком виде будем принимать заявки на участие. Предварительно это может быть письмо-заявка, направленное на официальную почту Лиги.

Далее, есть еще один вопрос для обсуждения. Предлагаю выбрать в каждом регионе ответственного, который будет заниматься развитием Лиги в регионе, общением с представителями ВУЗов и другой организационной работой. До следующего заседания Президиума необходимо продумать и составить список задач для делегирования ответственным в регионах, а также подумать над кандидатами на эту роль.

Итак, по итогам обсуждения текущих вопросов к следующему заседанию Президиума предлагается:

1. Обсудить итоги переговоров по поводу организации бала для студентов в Павловске.
2. Обсудить программу мастер-классов.
3. Обсудить вопрос о поиске ответственных лиц в регионах.
4. Обсудить итоги 2 этапа всероссийских соревнований по танцевальному спорту среди студентов.

Будут еще предложения? Предложений нет. Кто за данное предложение, прошу голосовать.

**Голосовали:** «ЗА» единогласно.

Решение принято.

**Председательствующий:** на этом вопросы повестки дня исчерпаны, предлагаю назначить очередное заседание Президиума СЛ ТСАРР на 12-00 28 июня 2022 года в режиме ZOOM.

Будут возражения по данному предложению? Возражений нет. Кто за данное предложение, прошу голосовать.

**Голосовали:** «ЗА» единогласно.

Решение принято.


**Председательствующий:** заседание Президиума СЛ ТСАРР объявляю

закрытым. Кто за данное предложение, прошу голосовать.

Голосовали: «ЗА» единогласно.

Решение принято.

Председательствующий:

  
А.С. Глазунова

Секретарь:

  
С.А. Кисенкова